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ちょっと早めの８時に登戸駅に集合。４人から欠席の連絡
があり、結局ボーイ２名、ベンチャー２名、そしてリーダー
１名の５名でした。
８時１５分の電車
で立川へ。快速ハ
イキング号に乗り
換え、奥多摩へ向
かいました。10時
ちょっと前に到着。
駅前は賑わってい
ましたが、少し歩
くと誰もいない静
かな道でした。
１２時ごろ滝の入
り口に到着。お弁当を食べて、体力を回復してから、滝を
見るために山道を進みました。
まずは三ツ釜の滝。下から見ると大したことがありません
でしたが、上から見ると透き通った滝つぼがお釜のようで
よかったです。次にネジレの滝。本当に滝があるのか怪し
い山道を進むと、滝の音がすれど姿はみえず。奥まで進む
と、全体が見えました。
最後に大滝でした。

大滝から入り口に戻るまで約３０分かかりました。
１時５０分に出発、大楢峠経由で鳩ノ巣駅に出て帰りまし
た。電車の乗り継ぎが悪く予定より３０分遅れの解散とな
りました。お疲れ様でした。

<ボーイスカウトの感想>
・清水君がおもしろかった。
・つかれたけどとっても楽しかったです。
<ベンチャーの反省・感想>
・一度行ったことのある場所でしたが、滝と紅葉というの
はなかなかよかったと思う。ボーイとベンチャー合わせて
も４人という少人数のハイキングだったので盛り上がりき
るかどうか心配でしたが、楽しめました。今回ベンチャー
は野帳をとりながら歩いたのですが、いろんなことを忘れ
ていたので苦労しました。全員のなかで一番はしゃいでい
たのが僕だったので以後気を付けます。

・久しぶりのハイキングであり、読図などで不安もあった
が、どうにか完歩できた。ボーイが２人で休憩時間を何回
もとる必要がなかったので思っていたより早い時間に戻れ
た。ただ、下りということもあり、かなり飛ばしたので、
初めて歩いた人にとっては大変なことをしてしまったと思
う。滝はとてもきていでした。特に大滝の景色は最高でし
た。そして川に足を突っこみ足をビニール袋でおおってい
るベンチャーも最高でした。

11 月 19 日に４８団の集会場で川崎地区のボーイ隊が集
まって技能オリンピックが開かれました。これは日頃の訓
練を生かして、あらかじめ選択したアトラクションの課題
をこなして、同じアトラクションを選んだ団の中で最もよ
かった団を表彰するというもので、今回で３回目です。
参加者は（ボーイだけで）わずか４人。曇り空も加わって
最初はかなり不安でした。

まず４８団が参加したアトラクションは「ノッティング
ボードキムス」です。これは１分間ノッティングボード（い
ろいろなロープ結びを板にはりつけたもの）の見本を見て
そこにある結び方を記憶し、２５分間でたこ糸とボンドで
記憶したノッティングボードを復元するものです。全部で
２０個の結び方のうちできたのは８個・・・もう少しがん
ばってほしかったです。後で聞いたら「下から数えた方が
早い」と言われました。

次に参加したのが「班旗を掲げろ」です。これは竹の棒３
本をはさみしばりでまとめて、その上に班旗をくくりつけ、
それを３本のロープで固定し、地上から班旗が何ｍの高さ
にあるかを競うものです。４８団は６ｍ８０ｃｍでなかな
かよくできていました。
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ハイキング「晩秋の奥多摩へ 滝を見に行こう！！」

[平成 18 年 11 月 26 日]

技能オリンピックin４８団集会場

[平成 18 年 11 月 19 日]
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午前最後は「大声コンテスト」でした。あるお題に対して
１人が大声で答えをいい、離れた所にいるもう１人がそれ
を聞き、その言葉を手旗で打ち返すというものでした。４
人中手旗ができるのが１人だったので時間のあるときに班
集会などで練習してほしいと思います。
２０分間の昼食のあと、「めざせ！手作り職人」に参加しま
した。丸太から１ｃｍぐらいの木材を２つ切り取って、そ
れらに穴をあけ棒を通して糸をつけてヨーヨーを作るもの
だったので、簡単だと思っていたら意外とうまくいかず、
みんな無口で取り組んでいました。いい記念品ができたと
思います。
最後は「調理だけが野外料理じゃない！」という一番期待
していたアトラクションでした。というも４８団は過去２
回とも野外料理で優秀賞をとっているからです。このゲー
ムは水を汲む人、包丁をとぐ人、調理をする人に分かれて、
水汲みの早さ、料理のおいしさなどを総合的にみて１位を
決定するものです。僕たちベンチャーがジャンボリーの隊
長と笑い話をしている間に４人はどんどん作業を進め、特
に今津スカウトと小島スカウトが作った魚と玉ねぎのコン
ソメスープとブタ肉と玉ねぎの炒めものの味は最高で、担
当リーダーも思わず言葉を失っていました。

競技終了後すぐに閉会式、表彰が行なわれました。４８団
は野外料理で優秀賞（予想通り？！）、班旗コンテストで副
実行委員長賞を獲得しました。
昼前から冷たい雨が降り出して中止にならないか心配でし
たが、無事終了してよかったと思います。また参加してく
れた４人は圧倒的に不利な状況でがんばっていたと思うし、
冷たい水での食器洗いなど本当に大変だったと思います。
お疲れさまでした。これからいろいろな技能を覚えて来年
の技能オリンピックではもっとがんばってほしいと思いま
す。

（Ｋ・Ｔ）

カブ隊で
は毎年恒
例のやき
いも・体
力測定の
手伝いに
行ってき
ました。
体力測定
の種目は５０ｍ走、ボール運び走、立ち幅跳び、ソフトボー
ル投げの４つ（？）でした。スカウトは１０人ほど来てい

ました。集
会 場 で は
ボーイ隊が
班旗の作製
を行なって
いたので。
それも見な
がら、手伝
いをしまし
た。また、
見学者が２

人来ていて、
うまくなじ
て楽しんで
いました。
僕はちょー
たいとやき
いもを焼い
ていたので、
体力測定の
詳しい結果
はよく分か
らないですが、久しぶりにちょーたいといろいろな話がで
きてよかったです。
今回カブを卒業してから初めてカブの集会に行きましたが
ボーイの集会とはまたちがったおもしろさ大変さを感じま
した。また機会のある時に行きたいと思いました。

（Ｋ・Ｔ）

１０時に宿河原
駅前に集合。中
野島、登戸、宿
河原、久地、津
田山の５つに分
かれて、１２時
までの２時間弱、
ユニセフ募金を
行ないました。
募金の後はもち
つきです。副団
委員長宅へ移動
し、つきたての
おもちとあつあ
つの豚汁を頂き
ました。（お父
さん、お母さん
たちがいろいろ
準備していてく
れました）
お腹が落ち着い
てから、もちつ
きも体験してみました。
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やきいも、体力測定

[平成 18 年 11 月 5 日]

募金、もちつき

[平成 18 年 12 月 10 日]
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